

Tribune de C. Deloire dans "Le Monde" en mai 2011 ! (!!)

Expéditeur : norbert jacquet (norbertjacquet@yahoo.fr)

À : anne-pascale.reboul@afp.com; dirred@afp.com; infogene@afp.com; societe@afp.com; politique@afp.com; eco@afp.com; afptls@afp.com

Date : lundi 19 août 2024 à 16:21 UTC+2

Il y a treize ans, *Le Monde* a publié une tribune de Christophe Deloire, directeur du Centre de formation des journalistes (CFJ) de mai 2008 à juillet 2012, secrétaire général de Reporters sans frontières (RSF) de juillet 2012 à sa mort en juin dernier, et également le président du Forum sur l'information et la démocratie de novembre 2019 à sa mort. Extrait (un parmi d'autres, je me suis régalé à la lecture de cette tribune) : "*Si demain les Français, lecteurs ou électeurs, nous accusent une nouvelle fois d'avoir gardé un secret entre soi, d'avoir accepté chez les puissants ce que nous refusons aux humbles, que leur répondrons-nous ? Que nombre d'entre nous ne savaient pas ou n'ont pas cherché à savoir ? Nous ne pouvons pas donner aux citoyens des raisons de penser que nous leur mentons, même par omission*". Le reste (1) est de la même eau.

Deux différences essentielles avec ce que je dénonce. 1- Dans les affaires de crashes aériens certains journalistes ont très largement dépassé les limites, déversant des saloperies sans nom, en échange de billets d'avion gratuits et autres cadeaux. 2- Ce que je rapporte ne concerne pas des affaires de politique intérieure française (DSK, Royal, Sarkozy...), celles-ci ne préoccupant pas forcément les citoyens "de base" du vaste monde, mais des magouilles (criminelles !) de l'aérien mondial, incluant une entente entre Airbus et Boeing, et entre les autorités de tutelle, dont les conséquences sont meurtrières, les morts inutiles s'accumulant pas centaines : tous ceux qui prennent l'avion ou sont susceptibles de le faire, ou dont les proches prennent l'avion ou sont susceptibles de le faire sont fortement concernés parce qu'il s'agit de leur vie.

Le saviez-vous ? Un pays dont la justice et les médias sont ceux d'une république bananière dans des affaires où les morts inutiles s'accumulent par centaines ouvre les bras aux extrêmes.

Actualité immigration. Certains s'inquiètent (2). Pendant ce temps, je suis banni par la justice française et la CEDH, sous la menace permanente d'être enfermé, les médias participant à la curée, parce que je parle de sécurité aérienne. N'en jetez plus !

Norbert Jacquet

[Web général](#) - [Vidéos](#) - [Images / documents](#)

- [Justice française criminelle \(Boeing 737 MAX\)](#) (10 juillet 2020)
- [La commission Bernalicis et les magistrats faussaires](#) (13 septembre 2020)
- [Démocratie et justice française : où va l'Europe ?](#) (11 janvier 2021)
- [Macron, l'armée, la justice : où va la France ?](#) (30 avril 2021)
- [Jakubowicz, LICRA, Grand Orient de France \(crashes aériens\)](#) (28 février 2022)
- [LA PLANETE M'A DONNE RAISON, MAIS LA JUSTICE...](#) (27 novembre 2023)

(1) [L'étrange omerta des médias sur le cas DSK](#)



L'étrange omerta des médias sur le cas DSK

Le Monde

TRIBUNE. Le patron du FMI a été l'objet d'analyses très élogieuses mais de bien peu d'enquête.

(2) [Fernand Gontier : «Nous avons des moyens assez limités» en matière de gestion de l'immigration](#)



Fernand Gontier : «Nous avons des moyens assez limités» en matière de ge...

L'ex-directeur de la police aux frontières, Fernand Gontier, estime que «nous avons des moyens assez limités» en...